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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister  
 
Ich möchte Sie vor dem Hintergrund der doch noch recht zahlreichen zum Teil nicht 
genutzten Objekte und Flächen bitten zu prüfen, ob es nicht angebracht wäre mit den für 
diesen Bereich zuständigen Personen und Institutionen ein solches Forum ins Leben zu 
rufen. 
 
Seit mehr als 5 Jahren führt dieses Forum die Stadt Schwerin mit Erfolg durch. Es wurden 
hier einige Schwerpunkt Immobilien so umgesetzt, dass diese einer positiven Nutzung zu 
geführt worden sind. 
 
Seit geraumer Zeit liegt dieser Vorschlag mit einem konkreten Programm in den Dezernaten 
Wirtschaft und Bau vor. 
 
Leider lassen Antworten auf sich warten. 
 
Ich bin der Auffassung es würde der Stadt in der Frage der weiteren Entwicklung gut zu 
Gesicht stehen. 
 
Wichtig ist, dass die Landeshauptstadt sich als Träger präsentiert. 
 
Ich möchte Sie um eine kurze Antwort heute bitten und dann eine schriftliche zeitnahe 
Stellungnahme. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
Rainer Buller 
Stadtrat 


